



#LawanCOVID-19 #BelajarDariRumah

## RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN DARING

Nama Sekolah : UPT SMP NEGERI 1 MEDAN

Mata Pelajaran : Seni Budaya

Materi Pokok : Teknik Dasar Pantomim

Kelas/Semester : VIII/Genap

Pembelajaran : 1

Alokasi Waktu : 120 menit

### PESAN UNTUK ORANG TUA

Selamat pagi, apa kabar Ayah/Bunda? Semoga Ayah/Bunda senantiasa dalam keadaan sehat. Ayah/Bunda yang hebat-hebat tetap semangat mendampingi putra putrinya di rumah. Pembelajaran kita masih dilaksanakan secara daring, jadi mohon bimbingan Ayah/Bunda untuk terus mendampingi ananda dalam melakukan aktivitas pembelajaran di rumah.

Ayah/Bunda jangan lupa untuk mengingatkan ananda untuk mematuhi protokol kesehatan dalam melakukan setiap aktivitas dan selalu menjaga kebersihan di lingkungan rumah agar terhindar dari penyebaran virus COVID-19 dan wabah demam berdarah. Terima kasih.

### Tujuan Pembelajaran

peserta didik dapat membuat skenario sederhana untuk melakukan gerakan pantomim dengan tema "kegiatan yang dilakukan sebelum pembelajaran jarak jauh dimulai"

Kompetensi Dasar	Materi
3.2 Memahami pementasan Pantomim.sesuai konsep, teknik dan prosedur.	Teknik dasar pantomim
3.2. mengemukakan kegiatan persiapan menulis skenario (gerakan tanpa kalimat,kekuatan gerakan,ekspresi wajah, pemilihan musik pengiring, pemilihan lokasi)	Pengertian Pantomim

### Alat/Media

Whatsapp group (WAG)/Zoom Meeting antara guru, orang tua, dan siswa *Orang tua/wali yang menggunakan WA bersama anak. Jika anak yang mengoperasikan WA, maka orangtua/wali wajib mendampingi mereka.*

### Bahan/Materi

teknik dasar pantomim

### Penilaian

(1) Keaktifan partisipasi, (2) Refleksi atas pengetahuan yang diperoleh, (3) Voice note, foto,

Anak-anak sudah siap belajar hari ini? Ayo, jangan lupa cuci tangan terlebih dahulu ya dengan sabun pada air mengalir sebelum dan sesudah memulai kegiatan! Nah, kalau sudah cuci tangan, mari kita bersiap memulai pembelajaran hari ini. Mari kita awali dengan membaca doa terlebih dahulu semoga kita selalu sehat dan dan diberikan kemudahan dalam melaksanakan kegiatan belajar hari ini! Mintalah bantuan kepada ayah/bunda untuk mendampingi Ananda selama melakukan kegiatan pembelajaran, ya! Jangan lupa ucapkan tolong bila minta bantuan, ucapkan maaf apabila melakukan kesalahan, dan ucapkan terima kasih setelah mendapatkan



#LawanCOVID-19 #BelajarDariRumah

### **Kegiatan 1**

Wah keren, anak-anak sudah bisa mendefinisikan pengertian pantomim serta membuat skenario sederhana yang bertema kegiatan yang dilakukan dirumah sebelum pembelajaran jarak jauh dimulai

Saksikan video berikut ya!

Jangan lupa ucapkan terima kasih kepada ayah/bunda yang telah mendampingi Ananda belajar di rumah hari ini! Mari kita akhiri kegiatan belajar di rumah hari ini dengan membaca doa sesudah belajar.

Terima kasih, sampai jumpa minggu depan!

- *Bagi siswa yang tidak menggunakan smartphone simpan dulu tugasnya, nanti tunjukkan ke Bapak/Ibu guru kalau sudah masuk sekolah kembali.*

**Mengetahui**

**KEPALA UPT SMP NEGERI 1 MEDAN**

**Medan, 4 Januari 2021**

**Guru Seni Budaya**

**Hj. LISNAWATI SUSMAN, SH, MM**

**NIP. 196550203 199402 2 001**

**Hj. LISNAWATI SUSMAN, SH, MM**

**NIP. 196550203 199402 2 001**



**#LawanCOVID-19 #BelajarDariRumah**